

平成27年度

大津小学校

# 8. 9月のできごと

## 8月23日 PTA美化作業

たくさんの保護者に参加していました  
だきました。きれいになりました。



## 8月25日 台風の被害

台風が来ました。大津小学校にも被害が出ました。校舎の屋根がはがれ、保健室前の木が倒れました。窓ガラスも割れました。前期後半が始まり、散った葉っぱや枝などを6年生を中心に子どもたちが進んできれいにしてくれました。いつもがんばってくれます。



北校舎屋根



保健室前の木

## 8月26日 全校集会（前期後半のはじまり）

久しぶりにみんなの笑顔がそろいました。はじめに、校内童話発表会の表彰がありました。代表で6年生の今村美咲さんが校長先生から賞状をもらいました。その後、前期後半の始まりと言うことで、校長先生から「いろいろなことがあった夏休みだったことでしょう。楽しいことだけでなく、悲しいこと也有ったお友だちがいます。みんなで支えていきましょう。」というお話をされました。新しいお友だちの紹介もありました。前期後半もみんなでがんばっていきましょう。全校集会の後に、大掃除をして、さっそく学習に入りました。



立っているのは校内童話発表会で発表したみなさん

新しいお友だち

## 9月14日 きらきら集会

今回は5グループのみなさんが発表してくれました。  
2年生（ダンス） 4年生（ダンス） 1年生（空手の形）



どれもと  
ても上手  
でした。  
よく練習  
してあり  
ました。

5年生（ダンス）



6年生（ダンス）



## 9月17日 漢字大会、計算大会

全校で漢字大会、計算大会を行いました。この日まで、満点を目指してみんな一生懸命練習してきました。本番もよくがんばりました。

## 8月22日 斎藤先生結婚式

2の2担任の斎藤先生が  
結婚されました。おめでとう  
ございます。末永くお幸せに。

